

Beschlussauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Krusenhagen
vom 23.10.2019

Top 3 Einwohnerfragestunde

- Am Dienstag, dem 15.10. wurden in Gagzow Gartenabfälle verbrannt, so Dr. Abendroth. Er hat davon Fotos gemacht.
- Da aber die Gebühren, für die Entsorgung von Grünschnitt im Abfallwirtschaftsbetrieb in Müggenburg, für Bewohner des Landkreises extrem hoch sind, müsste dafür eine Lösung gefunden werden, um das Verbrennen derartiger Abfälle zu unterbinden.
- Der Bürgermeister und Herr Baudis machen darauf aufmerksam, dass bei derartigem Feuer, sofort entweder der Landkreis oder das Amt Neuburg zu informieren ist, um entsprechende Schritte einzuleiten.
- Die Gemeindevertreter diskutieren über Lösungsmöglichkeiten für die Zukunft.
- **Um weiteres Verbrennen von Gartenabfällen zu unterbinden, sollen Hinweise, die das Verbrennen untersagen, in den Bekanntmachungskästen der Gemeinde vom Amt Neuburg, ausgehängt werden.**
- Des Weiteren wird Herr Baudis dieses Problem in dem entsprechenden Ausschuss des Landkreises Nordwestmecklenburg zur Sprache bringen.
- Herr Schulz macht auf die falsche Einstellung der Zeitschaltuhr der Straßenbeleuchtung aufmerksam.